

Sincos, Mito y Orcotuna los Más Afectados

3 MILLS. DE PERDIDAS

DEJA RIO MANTARO

POR: Millán de la Calle

A 3'843,750 soles asciende la pérdida causada en la agricultura por el desborde del río Mantaro. Se perdieron en los pueblos afectados del valle 267 hectáreas de pan llevar, alcanzando un mayor índice en los cultivos de papa y habas.

De acuerdo a los cálculos establecidos 1,482 toneladas métricas se perdieron en peso en cosecha.

Los daños causados por el considerable aumento del caudal del Mantaro afectará las metas previstas de producción por la Décima Zona Agraria.

Técnicos de la Oficina Agraria IV—Mantaro fueron los encargados de evaluar habiendo determinado que los campesinos de Sincos, Mito y Orcotuna fueron los más afectados.

Recomendaron a los propietarios de ambas riberas que siembren en el futuro a una distancia no menor de 50 metros de la orilla.

También anunciaron que en la próxima temporada de estiaje se iniciarán los trabajos de construcción de defensas.